
　

ミクロン単位の厚み違いや、季節によって、フィルムの走行が変わります。その変化を見極め、
規格内に寸法とシール強度を合わせる技術は、熟練の技です。フィルム製造と合わせて袋
加工も私たちの大きな強みです。その強みを強化して武器にするために､今月から自社加工
機を増台しました｡今後も袋加工部門は強化してまいりますので､ぜひご注目ください｡

　 　

　
　

　

　

　

　

　

　
　
　

　

一気に秋が深まり､寒さを感じる季節になりました｡那須塩原は紅葉がキレイです。私も10月末に「日塩もみじ
ライン」へ紅葉ドライブに行ってきました｡日光いろは坂や那須岳が有名な紅葉スポットですが､日光と塩原を
つなぐ日塩もみじラインは､渋滞もなく紅葉風景を颯爽と駆け抜けることが出来ます｡ぜひドライブへ！
さて､今月11月は第15回目の工場見学会を開催いたします｡今回も多くのお客様で満員となりました｡ありが
とうございます｡見学にお越しの際は､ぜひ袋加工部門もじっくりご覧になっていただきたい部分です。
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<< 第３回 社内ボウリング大会を開催しました >>

<< ボウリング後の懇親会 >>

製袋加工

みなさんお疲れ様

でした!!

表 彰 式

何本倒れたかな ??

♪ みんなで

楽しく ♬ 高久さん
鈴木崇さん 大江社長

<< 蒸し牡蠣 >> 

<< 牡蠣の解体ショー!! >> 

<< 楽しい懇親会!! >> 

<< 乾杯前の挨拶 >> 

美味しいです!!

アツアツだから

 ふうふうしようね

今年で３回目のボウリング大会!! 



10月2日(火)～5日(金)東京ビッグサイトで開催されました。  
2018東京国際包装展(東京パック)にて大変ありがたいことに３社様のブｰスで弊社製品を出品いただきました｡  

その機械を使用してビン容器のキャップ部分にシュリンクする、弊社のノンフタル酸特殊収縮PVCシュリンクフィ

PVCの収縮特性を生かし、いろいろなビン容器キャップ部分に対応する製品展開になっております。

(株)コバヤシ様ブースでは、今話題のバイオマスシュリンクフィルムを展示いただきました。
弊社のシュリンクフィルム原料にバイオマス原料(トウモロコシ澱粉)を配合したCO2の排出量の低減が期待出来
る環境に配慮したシュリンクフィルムになります。
日本酒の写真にもあるように、バイオマス原料を配合することで、和紙のような見た目になり､とても高級感があ
る包装,パッケージになります｡
更にこのフィルムの最大の特徴として、フィルムを破く際、ボトル容器の写真を見て頂くと、ミシン目加工を施さな   
くても、非常に縦横共に切れやすい性質をもったフィルムになります。   

(株)GSIクレオス様では、昨年のジャパンパックでも出品いただきました。
防錆＋帯電防止フィルム『バイオコアATプラス』を出品いただきました。

上記の製品のお問い合わせは、弊社営業部までご連絡いただけましたら
幸いです。
宜しくお願い申し上げます。

　
　

　

白光(株)様ブースでは、今年２月に販売開始されました簡易卓上シュリンク装置FV-101をメインに展示され、

ルム『G105』を使用した未成形のキャップシールを展示いただきました。

事例・業界情報

社員紹介

製造部・製造管理

鈴木 栄

私たち、栃木工場がある町にはこんなものがあります。 シリーズ⑪

発行日：平成30年11月15日
発 行：サンプラスチック株式会社

編 集：ＷＲＣチーム 東泉･宮嵜

編集後記 今年の秋は台風の影響で野菜が高くなっています。

次号＜冬号＞は来年２月の予定です。来年も宜しくお願いいたします。

今回ご紹介するのは、弊社栃木工場から車で３５分のところにある＜つつじ吊橋＞を紹介します。

製造部・品質管理課

遅沢 陽香

八幡自然研究路にかけられた吊り橋

長さ130ｍ 高さ38ｍの橋から那須連山の

四季折々の景色が見渡せるﾂﾂｼﾞや紅葉の

名所です。

いつもお世話になっております。遅沢と申します。品質管理部に所属しており、お客様からの環境物質

調査依頼や製品検査表作成､ｸﾚｰﾑ対応､検品や在庫管理等を担当しております｡

品質管理において､まだまだ沢山勉強しなくてはならない事があり､製品に関しても少しずつ学ぶ中で自

分が経験し気づく事で日々成長できたらなと思います。

そんな私は､現在二人の娘がおり､毎日子育て奮闘中ですが､とても充実しています!また､ｽｲｰﾂとｺｽﾒ

が大好き(ｻﾞ･女子です笑）で､ﾁｮｺは毎日食べなくては気が済まず､ｺｽﾒは日々新作をﾁｪｯｸしｺｽﾒｶｳ

ﾝﾀｰに行くと､ものすごくテンションが上がります♪娘達も影響されているようで､ｺｽﾒやｷﾗｷﾗした物が大

好きです｡あと私は何気に走る事が好きで､中学･高校の6年間陸上部（長距離）に所属していました。

毎日の厳しい練習をこなしていた忍耐力と体力を活かして仕事も頑張っていきたいと思いますので、よろ

しくお願い致します。

初めまして､いつもお世話になっております｡粉砕業務と出荷業務を担当しております鈴木（66）と申し

ます。

私の担当業務を簡単に説明させて頂きます。まず、粉砕業務ついて、工場内から出たプラスチックの

端材を粉砕機に投入して粉砕します。粉砕物は､他社工場に依頼して再生原料となって栃木工場に

戻って来ます。次に、出荷業務について､お客様から注文頂いた大切な商品を誤出荷のないよう商品を

ﾋﾟｯｷﾝｸﾞする時には､“出荷ﾘｽﾄ確認ﾖｼ!商品確認ﾖｼ!”と呼称確認をして間違いの無いよう出荷業務を

行っています。出荷業務の仕事は難しいですが､日々の仕事の経験を活かしながら出来る大変やりがい

のある仕事だと思い､私は働いていますので､これからも宜しくお願いします。

那須温泉 鹿の湯 

≪ 殺生石 ≫

 一面に岩石が転がり、荒涼と
した風景が広がる景勝地。

「九尾の狐」にまつわる伝説が

残る史跡としても知られてい

ます

≪那須高原ﾋﾞｼﾞﾀｰｾﾝﾀｰ≫
日光国立公園那須甲子地域の豊かな

自然や歴史文化の解説と自然ふれあ

いの拠点施設です


